

Stellungnahme

Eingebracht von: Kloibhofer, Hans

Eingebracht am: 02.11.2018

Sehr geehrte Damen und Herrn!

Warum glauben wir seit Jahrzehnten unser Schulsystem dauernd "reformieren" zu müssen? Vielleicht weil wir uns zu viel auf Probleme, aber zu wenig auf deren Ursachen fokussieren!

Wir Lehrer sollten im Mittelpunkt der Debatten stehen. Wir sind verantwortlich für die Qualität der Bildung in den Schulen! Leider sind zu viele von uns ungeeignet bzw unfähig diesen Anspruch zu erfüllen!

Hier sollten Sie endlich ansetzen: nur geeignete Persönlichkeiten in die Schulen!!

Freundliche Grüße

Hans Kloibhofer